

Fit für die Zukunft oder ist das wirklich der alte Schwimmverein?

Wer glaubt, dass im Schwimmverein nichts passiert, der irrt. Der neue Vorstand hat seine Arbeit aufgenommen und mit viel frischem Wind den Verein aus dem Dornröschenschlaf erweckt.

Trotz Lockdown haben in den letzten Monaten viele engagierte Köpfe an neuen Konzepten gearbeitet und den Verein mit neuem Schwung und Elan ins 21. Jahrhundert befördert. Unsere monatlichen Onlinemeetings im Vorstand, die dazu dienen, Fortschritte zu synchronisieren, haben wahre Wunder bewirkt.

Nun zu den Einzelheiten. Das Herzstück des Vereins ist unser Vereinshaus im Feierabendweg. Viele helfende Hände haben abwechselnd gewirkt und unglaubliches geleistet. Nach neuen Fenstern, Heizung, Elektrik und einem neuen Anstrich erstrahlt es in neuem Glanz und wir freuen uns schon jetzt auf kommende Vereinsfeiern, sobald es möglich ist.

Zudem haben wir neue Mitgliederkarten in elektronischer Form entwickelt. Mit diesen können unsere Mitglieder sodann das Bad betreten. Auch können wir so besser denkbaren Hygienekonzepten Rechnung tragen, soweit die Anwesenheit erfasst werden muss.

Zukünftig wollen wir regelmäßig auf unserer Webseite über Neuigkeiten berichten. Die Webseite wurde überarbeitet und erstrahlt in neuem Glanz. Darüber hinaus erarbeiten wir ein Onlinetrockentraining und möchten unabhängig von der Frage des Schwimmens unser Angebot um einen mittwochs stattfindenden Nordic Walking Treff ergänzen, welcher sportliche Betätigung auch während der Corona-Schließungen ermöglicht. Nähere Infos dazu finden sich in Kürze auf unserer Webseite. Natürlich hoffen wir, dass wir uns bald wieder im Schwimmbad wiedersehen.

Aktualisierung des Artikels: 06.05.2021

Verfasser: Michaela Kleemann Bearbeiter: Benedict Glatz Dienstag, 04.05.2021

Anhang – Fotos:



Clubhaus - Neue Fenster



Clubhaus – Moderne Heizkörper

Verfasser: Michaela Kleemann Bearbeiter: Benedict Glatz Dienstag, 04.05.2021